



## ■ SANTA MARTA



El convenio entre Consistorio y UNED sigue vigente. | EÑE

# La alta demanda de alumnos de la UNED marca como objetivo una sede permanente

EÑE | SANTA MARTA

La alta demanda registrada en la localidad transormesina, por parte de los alumnos que se matricularon el pasado año y las previsiones que se barajan para este, para cursar estudios en la UNED (Universidad Nacional de Educación a Distancia) hace que se marque como objetivo implantar una sede permanente en el municipio.

La concejala de Educación, María Cruz Gacho, comentó que “la implantación de la UNED en Santa Marta, por el convenio firmado con el Ayuntamiento, ha resultado muy positiva en ese intento por acercar la enseñanza superior a todos los interesados a través de la universidad a distancia” y se marca como objetivo a medio plazo el poder contar “con una sección real y permanente en nuestra localidad”.

En el caso del curso que está a punto de arrancar el

plazo de matrícula ya ha comenzado y se mantendrá abierto hasta principios de noviembre

Los interesados podrán formalizar su matrícula en el nivel que consideren oportuno sin requisitos previos aunque se recomienda realizar una prueba de nivel en la web del CUID. La UNED en Santa Marta está ubicada en las instalaciones de la Escuela de Hostelería, en la calle Antonio Machado. Desde su puesta en marcha en el curso pasado ha contado con más de 100 alumnos, principalmente en los cursos de acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años, siendo Psicología, Derecho y Acceso a la Universidad los estudios con una mayor demanda.

Además, la oferta educativa se ha completado con seminarios y otras actividades de tipo cultural desde una vertiente académica.